

こまたん情報

運動部活躍報告

女子ハンドボール部

昨年度インカレ出場を逃した女子ハンドボール部ですが、9月21日から開催される北信越学生秋季リーグ戦（富山県 富山市総合体育館）において優勝を目指し、毎日練習に励んでいます。

今年こそインカレ出場できるようにみなさん、応援よろしくお願いします。

陸上競技部（競歩）

小松短期大学陸上競技部（競歩）の甲斐大地さん、坂本可奈さん、池田千紘さんの3名がインカレに出場することとなりました。日程等は次のとおりです。

天皇賜杯 第78回日本学生

陸上競技対校選手権大会

平成21年9月4日(金)～6日(日)

場所 国立競技場

出場種目 男子100000m競歩

甲斐 大地

女子100000m競歩

坂本 可奈

池田 千紘

皆さん、応援よろしくお願いします。

結果につきましては、ホームページにて報告いたします。

学校行事紹介

社会人教育プログラム

前号にて紹介しましたように、本年度より、小松短期大学では、文部科学省の指定する学校教育法に定められている履修証明制度に基づく「社会人教育プログラム」を開設いたしました。

5月1日より開始されました前期には、「ものづくり人材スキルアップ」プログラムに、加賀、小松のものづくり企業6社より7名の受講生が参加され「生産管理」の他、全12科目について学ばれました。

8月27日には前期閉講式が行われ、受講生に対し「履修証明書」「有機溶剤作業主任者技能講習修了証」が交付されました。受講生代表からは、講師の方々、本プログラムへ送り出してくだ



前期閉講式

さった会社の方々の感謝と、机を並べ学んだ他社の受講生や講師の方々との人脈を大切にしていきたいとの挨拶がありました。この後、受

講生の皆さんは、国家資格である、「危険物取扱者」「衛生管理者」の試験を受験される予定です。

今後、小松短期大学では地域のコミュニティの場、社会人の学び直しの場として積極的に社会人教育プログラムを推進して参ります。

恒例！白山登山実施



生産システムステージ1年次生

生産システムステージの1年次生恒例の白山登山が8月7日～8日に行われました。朝8時に別当出合を出発し、12時47分に室堂に到着。8日4時に山頂を目指しましたが、残念ながら出発時から小雨が降っており、御来光を見ることはできなかったようです。

ほとんど雨の中の登山でしたが、「くゆるゆり」などの高山植物を見ることができたのは収穫だったとのことでした。来年は晴れると良いですね。

ロボットレース開催

こちらも恒例となっている、ロボットレースが、生産システムステージ1年次生、臨床工学ステージ2年次生対

象にそれぞれ行われました。日頃勉強している工学の知識を活かし、一生懸命ロボットを作成し、コンテストに挑んでいました。

生産システムステージのロボットについては、学園祭で披露いたします。



臨床工学ステージ2年次生

ルクセンブルグ交流学生

8月23日～31日まで、石川県のルクセンブルグ学生交流事業として、小松短期大学の学生がホストファミリーとなり、3名の交流学生を迎えました。表敬訪問の後、ゆのくにの森や兼六園等を見学し、26日には、小松短期大学にて毛筆書道や茶道を自宅にて弓道を体験しました。帰国の際には、空港にて別れを惜しむ姿が見られました。



自分の作品を持って記念撮影

した。3月にはホストファミリーとなった小松短期大学の学生3名がルクセンブルグへ派遣される予定です。